

Coordinador explica cómo participar en la Convención Nacional de Alcohólicos Anónimos

# "Invitamos a todo quien crea tener un problema con la bebida a que venga a conocernos"

DIEGO ROJAS

El Centro de Extensión de la Universidad Católica será el escenario de la décima convención nacional de Alcohólicos Anónimos (A.A.) en Chile, que se llevará a cabo entre el 31 de enero y el 2 de febrero próximos. Este evento llega en el año en el que el programa cumple seis décadas de trabajo en nuestro país: es una reunión abierta a miembros, familiares, amigos y toda persona interesada en conocer más sobre esta comunidad.

Bajo el lema "Unidos por el alcohólico que está naciendo", la convención busca promover la difusión del programa de recuperación, fortalecer la unidad de la comunidad y destacar el impacto transformador de A.A. en la vida de sus miembros. La adhesión por las tres jornadas tendrá un valor de \$25.000, en concordancia con la tradición y los principios de autofinanciamiento que caracteriza a esta organización.

El coordinador nacional de A.A. explica que se busca generar conciencia sobre el consumo problemático de alcohol. "Durante muchos años uno la pasa bien con su alcoholismo, pero luego pasa la factura y comienza una etapa severa de sufrimiento, donde la vida se transforma en una especie de infierno. Al revés de lo que la gente piensa, el alcoholismo produce dolor profundo y rompe todos los vínculos importantes que tiene la persona con los demás", señala el coordinador, quien, por la naturaleza completamente anónima de la organización, prefiere no revelar su identidad.

Según el último Informe Sobre la Situación Mundial del Alcohol y el Tratamiento de los Trastornos por Uso de Sustancias, realizado por la Organización Mundial de la Salud, Chile redujo sus niveles



Tratarse con Alcohólicos Anónimos es gratis.

**Evento se realizará entre el 31 de enero y el 2 de febrero en el Centro de Extensión UC.**

de ingesta en 30%, respecto a los indicadores de la última década; pero a la vez hay preocupantes indicios respecto al consumo en jóvenes de entre 15 y 19 años.

La convención incluirá exposiciones a cargo de miembros de la comunidad, quienes compartirán su experiencia, fortalezas y esperanzas. Se espera la participación de 50 a 60 asistentes internacionales.

El encargado de la coordinación nacional enfatiza que el programa

de A.A. está disponible sin costo para cualquier persona que desee tratarse el alcoholismo. "Queremos decirle al país que en Alcohólicos Anónimos hay un programa de recuperación que permite a las personas superar su manera de beber. En Chile tenemos miembros con muchos años de sobriedad; el más antiguo tiene 46 años, y no es una sobriedad forzada, sino decidida por cada uno de nosotros", asegura.

El primer día del evento, el 31

de enero, se realizará una actividad especial a las 10:00 de la mañana abierta a autoridades, profesionales y al público general. "Invitamos a todo quien crea tener un problema con la bebida a que venga a conocernos. Aquí hay una solución inmediata e incondicional. Alcohólicos Anónimos salva vidas humanas", afirmó el coordinador.

Para mayor información, puede visitar la página de Alcohólicos Anónimos (<https://shorturl.at/A0GG4>).